

# Venezuela lo expulsa

## LÍDER PANISTA IBA DE OBSERVADOR DE LA JORNADA ELECTORAL

**POR MISAEL ZAVALA**

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La policía de Venezuela detuvo al líder del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, para ser expulsado de ese país, donde participaría como observador internacional de las elecciones que celebró ayer el pueblo venezolano para elegir a su presidente.

En un video, el panista informó que la policía de Venezuela lo detuvo el sábado en su hotel para ser expulsado y deportado a Lima, Perú.

2

DÍAS ESTUVO EN TERRITORIO VENEZOLANO.

Desde Lima, el líder del al-biazul sostuvo que en los dos días que estuvo en territorio venezolano, pudo constatar que hay muchos ciudadanos de esa nación que tienen miedo, pero a su vez tienen la enorme esperanza de derrotar “al dictador de Nicolás Maduro”.

Comentó que hay amenazas a opositores, las instancias electorales están completamente controladas por el gobierno de Maduro, además se atreven a inhabilitar a candidatos opositores.

“Expresamos nuestro total respaldo al pueblo venezolano para que voten de manera libre, sin presiones. Nosotros como comunidad internacional velaremos desde donde estemos porque se respeten sus derechos humanos, sus garantías en el proceso electoral”, destacó. ●